
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ГАВРИЛОВ-ЯМ

ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ
четвертого созыва

Р Е Ш Е Н И Е
27 марта 2020 года № 37

Об отчете председателя Муниципального Совета
городского поселения Гаврилов-Ям о работе

Муниципального Совета за 2019 год

В соответствии с п.3 ст.24 Устава городского поселения Гаврилов-Ям, со
ст.26 Регламента Муниципального Совета городского поселения Гаврилов-Ям,
утвержденного решением Муниципального Совета № 202 от 17.02.2009,

      Муниципальный Совет городского поселения Гаврилов-Ям   
           РЕШИЛ:

1. Принять  к  сведению  отчет  председателя  Муниципального  Совета
городского поселения Гаврилов-Ям о работе Муниципального Совета за 2019
год (приложение).

2. Опубликовать  отчет  председателя  Муниципального  Совета  городского
поселения  Гаврилов-Ям  в  районной  массовой  газете  «Гаврилов-Ямский
вестник»  и  на  официальном  сайте  Администрации  городского  поселения
Гаврилов-Ям.

3. Настоящее решение вступает в силу с момента подписания.

Глава городского поселения
Гаврилов-Ям                                                                          А.Н.Тощигин

Председатель Муниципального Совета
городского поселения Гаврилов-Ям   Н.А. Грек



Приложение 1 
к Решению Муниципального 
Совета городского поселения 
Гаврилов-Ям от 27.03.2020 № 37

Ежегодная  информация  о  деятельности  Муниципального  Совета
городского поселения Гаврилов-Ям четвертого созыва (далее – Муниципальный
Совет,  МС)  представляется  в  соответствии со  статьей  26 Регламента работы
Муниципального  Совета.  Следует  отметить,  что  действующий  состав
депутатского корпуса работает с сентября 2019 г. по итогам выборов 08.09.2019
г.  Поэтому  представлю  сведения  о  работе  представительного  органа  с
указанного периода. 

В  Муниципальный  Совет  четвертого  созыва  входят  15  депутатов,
образовано  3  постоянных  комиссии,  2  депутатских  объединения  (фракции).
Организацию  деятельности  Муниципального  Совета  осуществляет
председатель  МС  Грек  Наталия  Александровна.  Заместителем   председателя
избран депутат Мазилов Анатолий Алексеевич. 

Приоритетные  направления  деятельности  Муниципального  Совета   и
основные мероприятия. 

В  отчетном  периоде   2019  года  деятельность  Муниципального  Совета
была направлена на реализацию следующих задач: 

1.  Совершенствование  нормативной  базы  органов  городского
самоуправления для решения вопросов местного значения. 

2. Осуществление депутатского контроля:
- формирования и реализации муниципальных программ; 
-  исполнения бюджета городского поселения Гаврилов-Ям в 2019 году,

формирования основных параметров бюджета городского поселения Гаврилов-
Ям  на 2020 год и плановый период 2021–2022 годов; 

- эффективного управления муниципальной собственностью; 
- формирования современной городской среды; 
- и многие другие. 
3.  Совершенствование  механизмов  взаимодействия  с  институтами

гражданского общества, информационной открытости. 
1.  Совершенствование  нормативной  базы  органов  городского

самоуправления для решения вопросов местного значения. 
За  отчетный  период  Муниципальный  Совет   провел  5  заседаний,  на

которых  было  рассмотрено  33  вопроса,  принято  29  решений.  Все  решения,
принятые  МС,  проходили  обсуждение  на  заседаниях  постоянных  комиссий
Муниципального  Совета.  В  отчетный  период  проведено  9   заседаний
постоянных  комиссий.  Вопросы,  рассмотренные  на   заседаниях  постоянных
комиссий МС, касались различных сфер жизнедеятельности города, а именно:



бюджета,  муниципального  имущества,  муниципальной  службы,   передачи
полномочий, иных вопросов. 

2.  Приоритетными направлениями деятельности Муниципального Совета
при осуществлении депутатского контроля были вопросы исполнения бюджета
городского  поселения  Гаврилов-Ям  в  2019  году,  формирования  основных
параметров проекта бюджета городского поселения Гаврилов-Ям на 2020 год и
плановый  период  2021–2022  годов,  в  том  числе  вопросы  формирования  и
реализации муниципальных программ.

Основные изменения были направлены на исполнение судебных решений
и  частичное  погашение  просроченной  кредиторской  задолженности,  ремонт
автомобильных  дорог,  благоустройство  города,  содержание  его  социальной
сферы  и  сферы  жилищно-коммунального  комплекса.  Изысканы  средства  на
софинансирование  мероприятий  в  рамках  губернаторского  проекта
инициативного  бюджетирования  по  созданию  комфортной  городской  среды
«Решаем  вместе!»,  что  позволило  произвести  работы   по  благоустройству
стадиона «Труд», пяти  дворовых территорий: ул. Кирова д.7, д.7А, ул. Чапаева,
д.  27,  Машиностроителей  д.3,  д.5.  Все   работ  осуществлялись  под
непосредственным  контролем  Главы  города  и  депутатского  корпуса,  что
позволило успешно и своевременно завершить намеченное.

Вопросы  формирования  современной  городской  среды,  благоустройства
территории  города  Гаврилов-Ям   сохранили  актуальность  и  в  2020  году.
Совместно  с  Администрацией  городского  поселения  Гаврилов-Ям   была
продолжена  работа  по  отбору  дворовых  территорий  для  проведения
комплексного  ремонта.  Вопрос  детально  прорабатывался  на  заседаниях
депутатских комиссий.  Предложения депутатов были учтены Администрацией
при  внесении  изменений  в  муниципальную  программу  «Формирование
современной городской среды» на 2018–2024 годы.

Кроме того, в рамках депутатского контроля на заседаниях Муниципального
Совета рассмотрены основополагающие для жизни города вопросы, такие как: 

- правила благоустройства, 
-  порядок управления и распоряжения муниципальной собственностью  и

другие.
Для повышения эффективности использования муниципального имущества

депутаты МС рассматривали вопросы содержания неиспользуемого имущества,
находящегося  в  собственности  города  Гаврилов-Ям,  а  также  содержания
имущества,  находящегося  в  муниципальной  собственности  и  переданного  в
аренду.  Были  проанализированы  проверочные  мероприятия,  проводимые
Администрацией городского поселения Гаврилов-Ям по соблюдению договоров
аренды и договоров безвозмездного пользования, а также по проведению работ



по ограничению доступа посторонних лиц в здания и сооружения находящиеся в
аварийном состоянии, подлежащие сносу, и иные объекты.

Депутатами  были  рассмотрены  и  утверждены  соглашения  о  передаче
полномочий на уровень Гаврилов-Ямского района по осуществлению внешнего
муниципального  финансового  контроля,   организации  библиотечного
обслуживания,  организации и осуществлению мероприятий по территориальной
и  гражданской  обороне,  защите  населения  и  территории  поселения  от
чрезвычайных ситуаций. 

3.  Совершенствование  механизмов  взаимодействия  с  институтами
гражданского общества, информационной открытости. 

Все заседания Муниципального Совета и его рабочих органов доступны и
открыты,  а  информация  о  деятельности  МС  и  депутатов  размещена  на
официальном сайте  городского поселения  Гаврилов-Ям, на страницах районной
массовой газеты «Гаврилов-Ямский вестник». Работа представительного органа
городского поселения Гаврилов-Ям  регулярно освещается в сюжетах на местном
телевидении .  Для решения острых вопросов на местах депутаты продолжают
практику  выездных  совещаний,  тесно  взаимодействуя  с  общественными
организациями и непосредственно с жителями.

4. Приоритетная  задача, стоящая перед  депутатским корпусом в  текущем
году   –   это  в  тесном  взаимодействии  с  исполнительной  властью  и
общественностью продолжить  деятельность  по  решению вопросов  городского
значения в интересах жителей города Гаврилов-Ям.

Мы должны не только слушать, но  слышать наших горожан. Для этого
мы,  депутаты,  принимаем  активное  участие  в  рабочих  встречах  с  жителями,
большинство  из  членов  депутатского  корпуса  входят   в  состав  комиссий  по
контролю  над  исполнением  мероприятий  по  благоустройству,  участвует  в
праздничных и памятных мероприятиях на территории города.

Особое  внимание  в  своей  работе  мы   уделяем   обращениям  граждан.
Многие  частные  проблемы  жителей  удаётся  решить,  более  общие  вопросы,
требующие дополнительного финансирования или комплексного подхода, тоже
не остаются без внимания и решаются в плановом порядке. 

Работа с обращениями граждан.
За отчетный период 2019 год в Муниципальном Совете  зарегистрировано

и  рассмотрено  17  письменных  обращений  граждан,  из  них  количество
коллективных  обращений  –  8.  В  основном,  обращения  касаются  вопросов
благоустройства  и  жилищно-коммунального  хозяйства.  Обращения  граждан
рассматривались  на   заседаниях  Муниципального  Совета  и  постоянных



комиссий, также направлены для рассмотрения по существу и с целью принятия
необходимых  мер  в  Администрацию  городского  поселения  Гаврилов-Ям  по
компетенции.

Прошу Вас,  уважаемые депутаты,   прием граждан по личным вопросам
перевести  в  практическую плоскость  и  не  оставлять  без  внимания  ни  одного
обращения  наших  избирателей,  а  при  необходимости  сложные  вопросы
решать совместно с Администрацией города и другими службами. 

В настоящее время, Муниципальный Совет показывает высокий уровень
взаимодействия с Главой и Администрацией городского поселения. Хотелось бы,
что бы  в таком же ключе строилась и дальнейшая наша работа.  Залог успеха
нашей  деятельности  и  развития  территории  –  это  взаимопонимание  и
эффективное  взаимодействие  между  двумя  ветвями  власти.  На  это  и
ориентирован представительный орган в своей деятельности. 

5.  Представлять  интересы  горожан  и  решать  насущные  проблемы города
депутаты могут  и на уровне Гаврилов-Ямского муниципального района. Пять
членов  представительного  органа  (А.В.Голицын,  Н.А.Грек,  А.Б.Сергеичев,
И.В.Козлов,  В.А.Пятницкая)  входят  в  состав  Собрания  представителей
Гаврилов-Ямского муниципального района и занимают там ведущие должности,
что,  в  свою  очередь,  подчеркивает  их  профессионализм  и  позволяет  в
определенной  степени  лоббировать  интересы  городского  поселения.  Особое
внимание  на  заседаниях  уделяется  формированию  бюджета  района,  основная
часть которого направляется на финансирование социально защищённых статей,
а  это  образование,  социальная  политика,  жилищно-коммунальное  хозяйство,
дорожная деятельность и др.

Текущий  год  является  новым  этапом  в  работе  действующего  созыва
Муниципального Совета.  Считаю,  мы обязательно  должны проинформировать
своих  избирателей  о  проделанной  за  столь  короткий  период  работе,  а  также
определить основные направления для решения сложных проблем. 

Выражаю  благодарность  всем  членам  депутатского  корпуса   за
совместную  работу, проделанную в отчетный период, и желаю всем нам еще
большей эффективности и конкретных результатов в реализации намеченного –
сделать все от нас зависящее для создания условий для улучшения жизни наших
избирателей.  Соблюдение  единых  принципов,  взаимопонимание,  принятие
совместных  взвешенных   решений  и  контроль   их  исполнения,  а  так  же
правильная  организация  работы  депутатского  корпуса  создают  условия  для
плодотворной  деятельности по осуществлению возложенных на него задач. 



Желаю всем  крепкого здоровья, счастья и благополучия, активной работы
на благо родного города!


